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Reconhecimento/ Social

Edinho presta homenagem ao
Instituto Recomeçar e livro que

conta trajetória do fundador
O livro que também leva o nome da instituição, lançado em 19 de julho
deste ano, é uma biografia. Detalha o processo de regresso à sociedade

Itaquaquecetuba volta a tornar
obrigatório o uso de máscara

no transporte público

A Prefeitura de Itaquaquecetuba decretou o retorno da obrigatoriedade do uso de
máscaras no transporte público. A medida começou a valer no dia 26/11 e ocorre

em razão do recente aumento de casos e internações por Covid-19.
A obrigatoriedade vale tanto para acessar as três estações da Companhia Paulista de Trens

Metropolitanos (CPTM) no município (Aracaré, Manoel Feio e Itaquaquecetuba), levando em conta que
também há um decreto estadual no mesmo sentido, como para embarcar nos ônibus municipais e
intermunicipais.

"Nosso maior objetivo é seguir zelando pela saúde e pela vida. Considerando o aumento de casos
com necessidade de hospitalização, essa é a melhor decisão a ser tomada para frearmos o avanço e,
consequentemente, a superlotação das unidades de urgência e emergência", explicou a secretária de
Saúde, Ariana Julião.

O prefeito Eduardo Boigues destacou que a medida precisa ser seguida não apenas por ser obrigatória
como também pela consciência que o momento exige. "Nunca baixamos a guarda no que diz respeito à
pandemia e agora não seria diferente. Seguiremos com os pontos de vacinação até quando for necessário.
A vacina e o uso de máscara salvam vidas."

A vacinação contra Covid-19 ocorre nas unidades básicas de saúde do município de segunda a sexta,
das 8h às 16h. Lembrando que 25 mil pessoas não voltaram para tomar a segunda dose em Itaquaquecetuba.
Faltosos da terceira dose já somam 86 mil pessoas, da quarta são 40 mil e, da quinta, mil pessoas.

A primeira dose está liberada para bebês de 6 meses a 2 anos com comorbidades, a segunda para
crianças de 3 e 4 anos que completaram 28 dias de intervalo da Coronavac e para os pequenos de 5 anos
que tomaram Pfizer, o intervalo é de oito semanas.

De 6 a 11 anos, o intervalo com Coronavac é de 28 dias e com Pfizer é de oito semanas.
No caso de quem tem acima de 12 anos, o reforço da terceira em diante está liberado para quem

tomou a dose anterior há pelo menos quatro meses.

"Nunca baixamos a guarda no que diz respeito à pandemia e agora não
seria diferente. Seguiremos com os pontos de vacinação até quando for

necessário. A vacina e o uso de máscara salvam vidas."

Assistência Social promove palestra
sobre combate à violência contra mulher

Com o objetivo de sensibilizar e disseminar informações para prevenir a violência as mulheres, a Secretaria de
Assistência Social de Ferraz de Vasconcelos promoveu na sexta-feira (25/11) uma palestra especial sobre a Semana

de Enfrentamento a Violência Contra a Mulher. A ação contou com a participação da prefeita Priscila Gambale.
Mediada pela vice-presiden

te da Ordem dos Advogados
do Brasil (OAB), Andreia dos
Santos, a apresentação teve
como tema o ambiente de tra
balho, onde a mulher é vítima
de várias formas de violência,
como constrangimento, as
sédio, machismo, ameaças ver
bais, discriminação, agressões
físicas ou sexuais.

A palestrante destacou pon
tos importantes de reflexão
para que a equidade de gênero
seja alcançada também no
meio profissional. “É necessá
rio compreendermos que o
ambiente de trabalho é uma
extensão da sociedade. Por
isso que essa luta é de todos
nós, como forma de preven
ção. Mulheres têm direito a
uma vida digna e deve usu
fruir de todos eles previstos
em legislações”, afirma
Andreia.

Durante o mês de novem
bro, a pasta realizou diversas
iniciativas em menção a pauta.
Rodas de conversas foram
promovidas durante essa últi
ma semana em diversos potos

da cidade, levou orientações de enfrentamento, os serviços de atendimento da rede oferecidos
no município e mecanismos de denúncia.

“Por nós, pelas outras, pela vida de todas. Nosso compromisso é contra o fim da violência
contra a mulher e toda forma de preconceito”, destaca a chefe do Executivo.

Além disso, as secretarias de Comunicação, Assistência Social e Saúde também preparam um
vídeo especial de conscientização à violência contra a mulher, que está disponível nas redes
sociais da Prefeitura.

Também estiveram presentes
os secretários Robson Xisto,
Clécio Gonçalves, Hodirlei
Martins e Antônio Carlos, de
Assistência Social, Saúde, Plane
jamen to Urbano e Obras.

Além do vereador Juca do São
Judas, o diretor da proteção
especial, Alberto Dias, a psicó
loga do Centro Integrado de
Atenção à Saúde da Mulher,
Carmen Silva, a inspetora chefe
da Segurança, Ivone Soares, e a
presidente do Conselho Muni
cipal da Mulher, Dulcineia Alves.

“Por nós, pelas outras, pela
vida de todas. Nosso

compromisso é contra o fim da
violência contra a mulher e
toda forma de preconceito”

O presidente do Podemos em Poá, vereador Luiz Eduardo Oliveira Alves, o
Edinho, teve aprovado por unanimidade na terça-feira (22 de novembro), Votos
de Aplausos e Congratulações Ao Instituto Recomeçar e ao lançamento do Livro
Recomeçar: ‘Recomeçar, o cárcere e a necessidade de se transformar no País
mutável’. A entidade, fundada em 2015, tem como objetivo requalificar e inserir
ex-detentos no mercado de trabalho. Mais de 5 mil egressos, tanto homens quanto
mulheres, já passaram pelo cadastro da instituição. A atual sede, está localizada
na Avenida Deputado Cunha Bueno, 130, Poá.

A homenagem oferecida à instituição pelo parlamentar podemista foi abonada
durante sessão ordinária realizada pela Câmara de Poá. Edinho decidiu reconhecer
o Instituto Recomeçar pelo trabalho empreendido, com a reinserção de egressos
na sociedade, sobretudo em Poá.

 O podemista também levou em consideração o fato de o Recomeçar também
ter ampliado o serviço para outros Estados do país. Tem uma sede em Brasília, em
parceria com o governo e uma startup. Uma operação em Recife, no prédio do
Procon em parceria com o Patronato Judiciário.

 “Nada mais justo, então, que reconhecer os esforços do Instituto Recomeçar,
liderado pelo amigo, querido, líder e empreendedor social, Leonardo Precioso,
que não tem apenas o objetivo primeiro de defender os direitos dos egressos,
com retorno digno à sociedade e ao mercado do trabalho”, considera Edinho.

O livro que também leva o nome da instituição, lançado em 19 de julho deste
ano, é uma biografia. Detalha o processo de regresso à sociedade. A obra foi
escrita pela estudante de Letras da Universidade de São Paulo (USP), Sabrina
Mori. Segundo o fundador, o livro vai incentivar as pessoas que passaram por
situações parecidas a buscar a reintegração no mercado de trabalho e ter uma vida
digna.

“O Léo vai onde ninguém quer chegar, ter trabalho, uma área delicada. A
sensibilidade de Léo ganhou ainda mais notoriedade com a Pizzaria Social
Opportunità, onde toda a verba é revertida em projetos sociais. São atitudes
como essa que temos de enaltecer e motivar. Ganham nosso apreço e
reconhecimento”, conclui o vereador.

A entidade
O Recomeçar nasceu como um projeto da rede Gerando Falcões,

criado em 2015, com o objetivo de reintegrar à sociedade homens e
mulheres, egressos de penitenciárias e presídios, que cumpriram suas
penas e carecem de apoio para dar um novo rumo à vida.

Solidariedade
Fundo Social de Suzano recebe 2,6

toneladas de alimentos para doação
Entrega dos mantimentos foi realizada pela

empresa ICL América do Sul na última semana

O Fundo Social de Solidariedade de Suzano recebeu na última semana a doação de 200
cestas básicas, que totalizam 2,6 toneladas de alimentos não-perecíveis. Nesta ocasião, a entrega
foi feita pela empresa ICL da América do Sul, que tem sede no município. A contribuição
fortalece os estoques do órgão municipal que garante assistência a diversas famílias por meio
de entidades cadastradas.

Com o recebimento dos mantimentos, o órgão presidido pela primeira-dama Larissa Ashiuchi
agora deverá realizar a triagem dos itens, a organização das cestas e, posteriormente, a entrega
às famílias que mais precisam. Inclusive, de acordo com o Fundo Social, os interessados em
receber as doações podem fazer a solicitação diretamente ao órgão municipal, onde é feita uma
análise para efetivar a entrega das cestas, por meio dos telefones (11) 4745-2187 e (11) 4745-
2188.

Nesta ação, as cestas foram acolhidas pela primeira-dama Larissa Ashiuchi, que destacou a
importância da distribuição de mantimentos, especialmente neste período de festas de final de
ano. “Todo ajuda é bem-vinda, principalmente quando se trata de alimentos e produtos de
higiene. Agradeço a empresa ICL América do Sul pelo ato solidário. Tenho certeza que centenas
de famílias serão beneficiadas. Estamos abertos a novas doações, pois a continuidade dessa
ação é importante para que cada vez mais famílias em situação de vulnerabilidade social
tenham acesso a mantimentos básicos”, comentou.

Para colaborar com a doação de mantimentos e outros itens, como materiais de higiene
pessoal e cobertores, o Fundo Social de Solidariedade está localizado na rua Baruel, 501,
sala 224, no centro de Suzano, com atendimento das 9 às 16 horas.
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“Todo ajuda é bem-vinda, principalmente
quando se trata de alimentos e produtos de

higiene. Agradeço a empresa ICL América do
Sul pelo ato solidário. Tenho certeza que
centenas de famílias serão beneficiadas.
Estamos abertos a novas doações, pois a

continuidade dessa ação é importante para que
cada vez mais famílias em situação de
vulnerabilidade social tenham acesso a

mantimentos básicos”

Se
C

om
 F

er
ra

z

F
ot

o:
 Í

si
s 

K
at

ar
in

e

Itaquá.Comunicação Secop Suzano

Gisele Santos



2
22 Anos com Você! www.jornalaltodotiete.com.br

L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã OQuestão de Opinião

Primeira Semana de Dezembro de 2022

http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/ https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

www.jornalaltodotiete.com.br

O Jornal Alto do Tietê não se responsabiliza por qualquer
eventualidade que aconteça referente a sua veracidade

folhalivrejornal@gmail.com altodotiete@hotmail.com altodotiete@yahoo.com.br
Diretor Responsável: Gilson Donizete Lomeu Bastos
Assessor Jurídico: Paulo Elias da Silva - OAB/SP 130.753
Jornalista Responsável: Diego Rodriguez Molina
Circulação: Poá - Suzano - Ferraz de Vasconcelos - Itaquaquecetuba e na
Região do Alto Tietê, Zona Leste de São Paulo e nas SubPrefeituras de S.P.
Distribuição: Equipe Folha Livre
Formato Representação de Mídia: Rua. Alvarenga, 2185 - Butantã - São Paulo/SP
Filiado à ABRARJ (Associação Brasileira de Revistas e Jornais)

O Jornal Alto do Tietê é uma publicação da
Empresa Jornalística e Editora Folha Livre

L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã O

EXPEDIENTE

Colaboradores:Syllas Nogueira, Delegado Eliardo Jordao, Alemão Churrasqueiro,
Edson Teixeira,  Dr Francisco Padin, Eder Cruz, João Palestra, Prof. Gerson Passos

www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br

caradepaumadeiras2009@hotmail.com

Francisco

Padin

Martin

"Advogado,
  Comerciante
e Cidadão
Poaense"

Comerciante,
Advogado e Patriota

RECONHECIMENTO

Biblioteca do Unipiaget recebe o
nome de António Oliveira Cruz

Homenagem surpresa ao idealizador e fundador do Universo Piaget foi realizada durante apresentação de suas obras literárias a
alunos do curso de Pedagogia; atividade fez parte do calendário que marcou a transformação da Faculdade em Centro Universitário

Liderança

Presidente da OAB de Itaquá assume
Colégio de Subseções do Alto Tietê em 2023

Mandato será pautado pelo fortalecimento da advocacia na região

Presidente alerta sobre prazo para
apresentação de emendas

impositivas individuais ao orçamento

O Centro Universitário Piaget
(Unipiaget) prestou homenagem
em vida ao idealizador e fundador
do Universo Piaget. A Biblioteca
da unidade de ensino suzanense
agora leva o nome de António
Oliveira Cruz. A placa com a nova
nomenclatura foi descerrada na
noite de 6ª feira (25/11), quando o
escritor e poeta foi recebido pelos
alunos do curso de Pedagogia,
para a apresentação de duas de
suas obras literárias: “É a Vida…
O Bem Maior!”, e “Navega…
Aos Limites!”.

Logo no início da cerimônia,
Oliveira Cruz foi surpreendido
com a homenagem. A Biblioteca
do Centro Universitário abarca,
entre um sem-número de títulos,
obras do fundador do Universo
Piaget, bem como de escritores
suzanenses. Há, inclusive, espaço
especialmente reservado para
conteúdos de artistas literários do
município e região do Alto Tietê.

A solenidade foi conduzida
pela presidente da mantenedora do
Unipiaget, doutora Lúcia Marques
Pereira, pelo reitor da instituição
em Suzano, professor-doutor
Marcus Rodrigues, e pela pró-
reitora acadêmica, professora-
mestre Poliana Lima. Ao lado do
coordenador do curso de Pedago
gia, professor Ronnie Silva, o
grupo celebrou mais este marco
para a unidade de ensino superior,
que, na última semana, passou
oficialmente da condição de
Faculdade para o status de Centro
Universitário.

A presidente da mantenedora

do Unipiaget avaliou a homena gem em vida para Oliveira Cruz como “merecida”: “É uma singela e especial
cerimônia para um escritor, poeta e exemplar profissional que carrega a Educação em suas veias”, argumentou
Lúcia Marques Pereira.

Já o reitor do Unipiaget enalteceu a dedicação de Oliveira Cruz ao longo de sua vida em prol de obras que
inspiram pessoas de todo o mundo. Dos 77 anos de vida, 64 foram dedicados a autoria de mais de 80 livros:
“Nada mais justo do que dar o nome de nosso idealizador à Biblioteca da Piaget em Suzano, ainda mais
neste momento tão especial para todos nós, quando a Faculdade passa a ser reconhecida pelo MEC (Ministério
da Educação) como Centro Universitário. Além de conceder todo o suporte literário aos nossos alunos, a
Biblioteca abriga outro tesouro: as obras do doutor Cruz e de escritores suzanenses”, pontuou Marcus
Rodrigues.

Após o descerramento da placa da Biblioteca, os professores Ronnie Silva e Marco Maida receberam os
escritores suzanenses Sacolinha, Zé Vandei e Ketlen Ferreira, bem como a estudante de Pedagogia Isabella
Maia Inácio, para debaterem os títulos do homenageado da noite e refletirem sobre as obras autorais de cada
um. O vice-prefeito de Suzano e secretário municipal de Cultura, Walmir Pinto (PDT), também prestigiou a
atividade.

Emocionado, Oliveira Cruz agradeceu a interação dos alunos e dos professores de Pedagogia do
Unipiaget: “Transmitir a reflexão por meio de uma obra poética é uma virtude que precisa ser valorizada
e contemplada. Agradeço todos os esforços feitos em minha homenagem na Biblioteca do Unipiaget,
nesta feliz oportunidade, mas, principalmente, agradeço por esta atividade estar acontecendo em
valorização à Educação, à Cultura e aos livros”, complementou.

O presidente da 152ª subseção da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB Itaquaquecetuba), Jairo Saturnino
Mendes, deverá assumir a liderança do Colégio de Subseções do Alto Tietê em 2023. A escolha foi deliberada por
aclamação dos presidentes do Alto Tietê durante o 40º Colégio de Presidentes, Conselheiros e Diretorias da OAB São
Paulo, realizado no último final de semana na cidade de Atibaia (SP). O mandato terá duração de um ano, sendo
pautado pelo fortalecimento da advocacia na região por meio da integração das oito subseções que compõem o Alto
Tietê.

De acordo com o futuro presidente do grupo, o foco será dar continuidade aos trabalhos realizados pelo Colégio,
com reuniões periódicas que visam o estreitamento de laços entre os profissionais e alinhar demandas em comum. O
advogado deverá representar a região, que também conta com os presidentes Renato dos Santos Gomez (OAB
Arujá), Kleber Leite Siqueira (OAB Ferraz de Vasconcelos), Abner Alves Vidal (OAB Guarulhos), Ricardo Carlos
Afonso Filho (OAB Poá), Vagner Peres dos Santos Lobo (OAB Santa Isabel), Fabrício Ciconi Tsutsui (OAB Suzano)
e Dirceu Augusto Da Câmara Valle (OAB Mogi das Cruzes), sendo que este último também será secretário do
Colégio em 2023.

“Seguiremos atuando de maneira conjunta, ouvindo todas as oito subseções do Alto Tietê e lutando pelos interesses
da categoria, com o mesmo afinco que temos pela defesa e valorização da advocacia em Itaquá”, explica Saturnino
ao reforçar importantes atividades da subseção nos últimos quatro anos à frente da OAB Itaquaquecetuba.

O advogado está em seu segundo mandato na presidência da Ordem em Itaquá, até 2024. Entre as principais

conquistas alcançadas no período
estão a entrega da nova sala de apoio
à advocacia na Justiça do Trabalho e
na delegacia central, além de vaga
de estacionamento exclusivo à
categoria; a parceria com a Faculda
de Legale para bolsas de pós-gradua
ção aos inscritos e outros convênios
importantes; trabalho sociais; aumen
tos de cursos gratuitos para aprimora
mento da advocacia; a busca da
criação da vara de Família e Suces
sões em Itaquá, em conjunto com o
diretor do fórum da Comarca, Dr.
Alexandre Muñoz; instalação de
novos equipamentos e móveis em
todas as salas da Subseção; reforma
da subseção e a construção da nova
sede na Vila Virgínia, sendo o
principal legado da gestão.

Saturnino é pós-graduado em
Direito e processo do Trabalho pela
Faculdade Luiz Flávio Gomes (LFG)
e pela Faculdade Legale, sendo
especialista na área. Além da
experiência na diretoria, o advo gado
registra participação ativa na Casa
desde 2012, quando assumiu a
presidência da Comissão de Esportes
da OAB Itaquá. No mesmo período
também liderou a Comissão de Direito
do Trabalho e a Comissão Regional
de Relacio namento com as Varas do
Traba lho, pelo Colégio de Subseções
do Alto Tietê. Já entre 2016 e 2018 foi
membro da Comissão de Relaciona
mento com o Tribunal Regional do
Trabalho da 2ª Região, por meio da
OAB São Paulo, e entre 2016 e 2019
foi vice-presidente da subseção.

www.jornalal todot ie te .com.br Camargo prepara obras e ações de
contingenciamento de chuvas em Arujá

Cidade contará também com a instalação de 4 ecopontos para o descarte correto de produtos inservíveis
Se antecipando às chuvas de verão, a administração do prefeito

Luís Camargo (PSD), o dr. Camargo prepara obras para evitar as
cheias.

As ações de contingenciamento de chuvas, como o desassorea
mento do córrego na Estância Pacaembu, a limpeza de bueiros e
instalação de gaiolas inteligentes, bem como infraestrutura em um
escadão no Jardim Real e a construção de Pontos de Entrega Voluntária
(PEVs) que estão sendo implantadas pela municipalidade, com a
criação de quatro ecopontos para o descarte correto de materiais
inservíveis, estão sendo propostas.

Vale lembrar que a colaboração de todos é necessária para que
não seja despejado lixo nas ruas, córregos ou rios e, desta forma,
para que não haja enchentes.

Ajude a cidade a ficar limpa e longe dos estragos das chuvas fortes.

Para não sobrecarregar os trabalhos, o presidente da Câmara
Municipal de Ferraz de Vasconcelos, vereador Flávio Batista de Souza
(Podemos), o Inha, alertou os colegas para que elaborem as emendas
impositivas individuais o quanto antes, já que a Lei Orçamentária Anual
(LOA) deve ser votada em dois turnos até o dia 20 de dezembro. O
aviso foi dado na sessão ordinária, na terça-feira, dia 22.

Para ele, o setor competente já tem inclusive estipulada uma data
limite para a apresentação de sugestões ao projeto de lei do Poder
Executivo até a próxima sexta-feira, dia 25, porém, provavelmente
esse prazo não será cumprido tendo em vista a pouca adesão dos
vereadores. “Na realidade, a área competente enviou um modelo das
emendas impositivas individuais, mas mesmo assim não serviu para
apressar o serviço”, diz Inha.

  Em 2023, os 17 parlamentares têm a sua disposição para emendas
impositivas individuais um pouco mais de R$5,3 milhões, ou seja, em
torno de R$316 mil para cada um. Em contrapartida, a metade deste
valor deverá ser destinada obrigatoriamente para o ramo da Saúde. Já
o restante poderá ser direcionado, por exemplo, para a compra de
mobiliário para equipamentos públicos e obras de infraestrutura.

  Além disso, para facilitar na destinação correta das sugestões
orçamentárias, o secretário municipal da Fazenda, Pedro Paulo Teixeira
Junior, se reuniu com um grupo de vereadores na sexta-feira, dia 18.
No encontro, o técnico prometeu que pretende executar a quase
totalidade das emendas impositivas individuais dentro do ano vigente.
“Hoje, por conta do volume de propostas, não estamos conseguindo”,
lamentou.

Dica
Em todo caso, o secretário orientou que os vereadores procurem

fazer emendas impositivas individuais com valores expressivos e, com
isso, evitem o fracionamento. Ele destacou que este ano foram 55 ideias
e, portanto, ficou muito difícil cumprir todas elas dentro do prazo como
querem os seus autores.  No fundo, os R$5,3 milhões reservados
significam 1,2% da receita corrente líquida da municipalidade.

Reforço policial grátis
O Brasil tem uma força grátis que pode reforçar

a segurança no país.
O Estado não conseguiu e nunca vai conseguir

fazer a segurança dos cidadãos de bem, pois, o
efetivo é insuficiente, porém, se fosse fornecido porte
de armas para brasileiros de bem, que já participam
de clubes de tiro, ou, que façam um curso sobre o
uso de armas, inclusive com testes psicológicos, aí,
sim, teremos um reforço para as polícias existentes,
tudo com custo zero e o efetivo passaria para
milhões de pessoas de bem, defendendo suas
famílias, amigos e a população em geral.

A lei do desarmamento foi um tiro no pé do
Estado, pois, aí voltaria o uso da legítima defesa
por brasileiros do bem, que existe no código penal
brasileiro.

Soluções sobre segurança no Brasil têm, porém,
o cidadão terá que ter o direito ao porte de arma, e
poder comprar armas para se defender e defender
sua família, amigos e população em geral.

Franklin Roosevelt falou, e já se passaram duas
centenas de anos, e várias décadas:

“O governo que não confia no seu povo
armado, não é um governo confiável”.
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Pastor

Marcos Dornel
É Pastor há 22 anos.

Bacharel em Teologia.
Palestrante. Blogueiro.

Gestor Público graduado pela
Universidade Metropolitana de

Santos - UNIMES
Participante do Fórum de

Assistência Social e
Comunidades de Fé em NY(EUA)

prdornel@uol.com.br                   Instagram: @prdornel

Suzano está entre os destaques em
premiação inédita de sustentabilidade

promovida pela P&G
Empresa compõe grupo de fornecedores globais

reconhecidos por suas práticas sustentáveis
A Suzano, referência global na fabricação de bioprodutos

desenvolvidos a partir do cultivo de eucalipto, é uma das empresas
homenageadas pela Procter&Gamble (P&G) no External Business
Partner of the Year Award 2022. Esta é a primeira vez que a Procter
& Gamble Company promove uma premiação para reconhecer, dentre
seus mais de 50.000 parceiros, os fornecedores mais comprometidos
com modelos de atuação sustentável.

A Suzano foi a única empresa latino-americana a compor o grupo
de seis companhias reconhecidas na premiação, que busca o progresso
e as contribuições que os parceiros externos da empresa estão fazendo
nos principais pilares de sustentabilidade da P&G: clima, resíduos,
água e natureza.

“Nossos parceiros foram fundamentais para o sucesso da P&G.
Seu desempenho e parceria sustentados permitiram nosso
crescimento mútuo. Queremos continuar fortalecendo essa parceria
entre nossas respectivas empresas porque acreditamos que é uma
fonte de vantagem competitiva”, afirmou Jon Moeller, presidente
do conselho, presidente e diretor executivo da P&G.

Para Marina Negrisoli, Diretora América do Norte e Latam na
Suzano, o reconhecimento é resultado de um trabalho diário em prol
do meio ambiente. ‘’É com muito orgulho que recebemos o prêmio
da P&G. A Suzano tem atuado para ser líder em sustentabilidade e
continua investindo em ações que nos ajudarão a transformar o
futuro do nosso planeta. Esperamos continuar a parceria com a P&G
para melhorar cada vez mais os serviços e produtos oferecidos para
a sociedade’’, completa a executiva.

Sobre a Suzano
A Suzano é referência global no desenvolvimento de soluções

sustentáveis e inovadoras, de origem renovável, e tem como propósito
renovar a vida a partir da árvore. Maior fabricante de celulose de
eucalipto do mundo e uma das maiores produtoras de papéis da
América Latina, atende mais de 2 bilhões de pessoas a partir de 11
fábricas em operação no Brasil, além da joint operation Veracel. Com
98 anos de história e uma capacidade instalada de 10,9 milhões de
toneladas de celulose de mercado e 1,4 milhão de toneladas de papéis
por ano, exporta para mais de 100 países. Tem sua atuação pautada
na Inovabilidade – Inovação a serviço da Sustentabilidade – e nos
mais elevados níveis de práticas socioambientais e de Governança
Corporativa, com ações negociadas nas bolsas do Brasil e dos Estados
Unidos.

Para mais informações, acesse: www.suzano.com.br

Saúde promove Encontro Municipal
de Religiões Afro-Brasileiras

Na próxima quarta-feira (7), em alusão ao Dia Mundial de Combate à Aids, será promovida a 8ª edição
do Xirê. Objetivo é fazer parceria com espaços religiosos para ampliar debate e ações contra a doença
A Coordenadoria de IST (Infec

ções Sexualmente Transmissíveis)
/Aids da Secretaria Municipal da
Saúde (SMS) de São Paulo pro
move, no próxima quarta-feira (7),
a 8ª edição do Xirê – Encontro
Municipal de Religiões Afro-Brasi
leiras e Saúde, que faz parte das
atividades alusivas ao Dia Mundial
de Combate à Aids (1º/12). O
evento será na Galeria Olido, na
região central da cidade, das 14h
às 17h, e contará com lideranças,
agentes de prevenção, ativistas,
pesquisadores e profissionais da
saúde atuantes na integração entre
os terreiros e as ações preventivas
realizadas na capital.

O encontro busca o reconhe
cimento dos terreiros como nú
cleos de promoção da saúde,
ampliando o debate sobre a respos
ta aos casos de HIV/Aids no muni
cípio e favorecendo a articulação
com a rede municipal especiali
zada em IST/Aids. A parceria entre
religiões e o Sistema Único de
Saúde (SUS) surge com a neces
sidade de ampliar as ações para
prevenção às ISTs, além de vincu
lar e reter usuários nas unidades
de saúde da rede especializada.

Ao longo dos últimos anos, as
unidades da rede municipal espe
cializada em HIV/Aids construí
ram parcerias importantes com
essas lideranças para a distribuição
de insumos de prevenção nos espa
ços religiosos como preservativos,
teste rápido, profilaxia pré-exposi
ção (PrEP) e profilaxia pós-

exposição (PEP) ao HIV.
“A aproximação da saúde com os espaços religiosos traz uma oportunidade única de levar informações

e serviços para populações estigmatizadas, com o objetivo de reduzir barreiras de acesso, oportunizando
ampliação de diagnóstico e tratamento precoce”, explica a coordenadora de IST/Aids, Maria Cristina Abbate.

Metas de 95%
No que diz respeito ao enfrentamento do HIV/Aids, foi estabelecido em 2021, pelos estados-membros das

Nações Unidas, o conjunto de metas chamado 95-95-95, que estabelece que 95% das pessoas que vivem com
HIV/Aids sejam diagnosticadas, 95% das que conhecem seu diagnóstico estejam em terapia antirretroviral
(Tarv) e 95% das pessoas que vivem com HIV e estejam em Tarv apresentem carga viral suprimida a níveis
indetectáveis.

Outra meta é que 95% de todas as pessoas que são expostas a situações de risco de infecção pelo HIV
(considerando todos os grupos epidemiologicamente relevantes, idades e contextos geográficos) tenham o
devido acesso aos métodos de prevenção combinada.

Com essas metas atingidas, a comunidade internacional estima que serão evitadas 3,6 milhões de novas
infecções por HIV e 1,7 milhão de mortes relacionadas à Aids em todo o mundo, até o ano de 2030. O acesso
pleno da população ao serviço de saúde é uma questão central para o alcance de tal meta e a Coordenadoria de
IST/Aids tem atuado com especial atenção àquelas pessoas que mais precisam da efetividade da política,
considerando fatores para além da saúde, enfocando preconceito, racismo, intolerâncias religiosa e discriminação
de pessoas em geral, no que estão incluídas as que convivem com o HIV.

Previsão de arrecadação da Prefeitura de
Itaquaquecetuba é de R$ 1,4 bilhão para 2023

A Prefeitura de Itaquaquecetuba prevê uma arrecadação de R$ 1,4 bilhão para o ano de 2023, R$ 400
mil a mais do que o valor estipulado para o ano atual, que foi de pouco mais que R$ 1 bilhão. Os números
foram divulgados durante a Audiência Pública da Lei Orçamentária Anual (LOA) realizada dia 22/11 na
Câmara Municipal Itaquaquecetuba.

Comandada pelo presidente da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento da Câmara, o vereador
Lucas de Assis Costa (PP), o Lucas do Liceu, e dos membros vereador Diego Gusmão Silva (Avante), o
Diego Estilo Raro, e Fábio Aparecido Burgue (PP), o Fábio do Açougue, a audiência contou com a
presença do secretário municipal de Finanças e Orçamento, Mario Toyama, e do assessor especial de
Gestão, Ricardo Nogueira.

Na ocasião, o secretário apresentou as estimativas para o próximo ano e destacou alguns pontos,

como a previsão de aplicação de
mais de 30% na área da saúde,
sendo que a lei exige aplicação
mínima de 15%, ou seja, mais
que o dobro da obrigação. Ele
falou ainda do enxugamento da
máquina pública, que tem gerado
economia aos cofres públicos.
“A Prefeitura gasta muito menos
do que o teto permitido por lei”,
comentou.

O presidente da Câmara,
vereador David Ribeiro da Silva
(PP), do David Neto, acom
panhou a audiência e ressaltou
que o Poder Legislativo tem
contribuído com a economia do
município, pois os vereadores
gastam pouco e a Casa de Leis
evita fazer compras de valores
altos, além de sua gestão, em
conjunto com a Prefeitura, ter
focado em desapropriar o prédio
da Câmara e desta forma econo
mizar com os alugueis.

A audiência foi transmitida
em tempo real pelo Facebook e
contou com a presença dos verea
dores Mario Charutinho (Pode),
Ceará (PP), Mané Barranco
(PP), Gilson Fidelis (PSC) e Luiz
Coutinho (PSDB).

Palestra sobre Anemia Falciforme
na Câmara Municipal de Poá

Com a coordenação do Assistente Social Jair dos Santos
Chagas, da UBS – Unidade Básica de Saúde – Wellington Lopes
do Jardim América-Poá, foi realizado, 29 de novembro, das 9:00
às 12:00 horas, no Plenário “Vereador Osvaldo Leite Dantas”,
da Câmara Municipal de Poá, um seminário para tratar de assuntos
referentes a Políticas Públicas na área da Saúde para a população
negra e afro descendente; atendimento humanizado para a
população negro no sistema Único de Saúde (SUS).

Antes do palestrante convidado Dr. Hélio Loterio, médico
Hematologista da USP-APROFE; participaram usando da palavra
o presidente do CPD Negro Sim, Cosme Nascimento; a professora
Inês do Coletivo Antirracismo Milton Santos (APEOESP/Suzano;
Rose (OGBAN0; Juliana (Casa da Cultura Raízes); Maximira
(COMPIR e Conselho da Mulher de Poá) e Kátia do

SINDSAÚDE).
Todos explanaram sobre a

necessidade de um bom atendi
mento do setor público para a
comunidade negra, especial
mente da região do Alto Tietê.

Para eles, as políticas públi
cas deixam a desejar há muito
tempo e ainda existem desigual
dades no atendimento à popula
ção negra no Sistema de Saúde
Pública em geral.

RELAÇÃO FAMÍLIA X INTERNET
Como as famílias estão administrando suas relações e seus

laços afetivos em um mundo em que as pessoas se veem cada
vez menos pessoalmente  e cada vez mais através da internet?

Desde que a internet passou a fazer parte das nossas vidas,
as noções de relacionamento têm sido bastante modificadas e
muitas vezes afetando a dinâmica das relações familiares.

A Internet veio para ficar e o uso das tecnologias são diversos.
As pessoas tomam posse delas e as utilizam no seu cotidiano

de acordo com seus interesses, desejos e motivações.
As novas tecnologias e a internet (principalmente as Redes

Sociais) estão impactando as vidas das pessoas e também o
cotidiano familiar de várias maneiras.

A relação entre as pessoas e as tecnologias é muito complexa
e as fronteiras entre o mundo real e virtual estão cada vez mais
indefinidas.

Diante disso fica a dúvida: afinal, são as pessoas que
“dominam” as tecnologias ou as tecnologias que estão
“dominando” as pessoas?

Desde o advento da internet nos anos 90, observa-se um
grande crescimento de sua utilização, inclusive no espaço
familiar.

Observa-se que, em cada família, ela possui diferentes
representações e funções.

Há famílias que conseguiram estreitar seu relacionamento
com o uso desta ferramenta, enquanto outras a utilizam para se
aproximar de pessoas mais distantes, mas acabam esquecendo
do vínculo com os mais próximos.

E infelizmente famílias e amizades foram destruídas também
por causa dela.

Existem famílias que estão buscando entender o modo mais
correto de aproveitar a internet de maneira saudável.

Que espaço está ocupando a internet na sua família?
O modo como cada família usa a internet pode refletir o

próprio relacionamento familiar.
Em algumas famílias  a internet está a serviço da necessidade

de encobrir algumas dificuldades nos relacionamentos.
Isto se observa entre pais e filhos, entre casais, entre irmãos,

etc…
Algumas vezes, um ou mais membros fazem um tipo de uso

que compromete a convivência e principalmente o diálogo
familiar.

Ocorrem ainda situações em que os pais sentem dificuldade
de encontrar maneiras de proteger os filhos dos perigos da
internet, então acabam ou proibindo completamente ou fazendo
“vista grossa” por não encontrarem meios de compreender o
que os filhos fazem na rede.

Tais situações compõem alguns dos novos desafios
encontrados pela família moderna.

Ou seja, conforme a tecnologia avança, se não tomarmos
cuidados e providências, os relacionamentos principalmente os
familiares retrocedem!

Secretaria Especial de Comunicação

CâmaraItaquá

“A Prefeitura gasta muito menos
do que o teto permitido por lei”

Aéssio Ramos
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Equipe Solidarizar vem desenvolvendo um
trabalho social em prol da população, esse ano
a equipe solidarizar completa 27 anos de muito

trabalho e projetos, como o projeto de Natal
Solidarizar, Dia das Crianças, o Projeto
Aqueça um Amigo e Páscoa Solidarizar.

O fundador da Equipe Solidarizar é  morador
da cidade de Poá, no  Jardim Nova Poá, há 40

anos, sendo conhecido  e querido por todos,
carinhosamente chamado  DELEI DA

IMOBILIÁRIA , conseguiu reunir amigos e
família para realizar esse lindo trabalho.

VITÓRIA

Sindicato dos Delegados comemora aprovação do
reajuste do piso salarial do funcionalismo público de SP

Para o Sindpesp, medida resgata a dignidade dos servidores públicos, incluindo os policiais civis
O Sindicato dos Delegados de

Polícia do Estado de São Paulo
(Sindpesp) comemorou a aprova
ção do projeto de lei nº 592/2022
que reajusta o piso salarial do
funcionalismo público paulista.
A matéria foi apreciada em
sessão extraordinária na noite de
3ª feira (29/11), na Assembleia
Legislativa do Estado de São
Paulo (Alesp) e, agora, segue
para a sanção do governador.

Para a entidade, trata-se de
“grande vitória” a revisão do
teto salarial, uma vez que “resga
ta a dignidade do funcio nalismo
público”, incluin do os policiais
civis:

“O salário dos policiais civis
do estado de São Paulo está
entre os mais baixos do Brasil.
Com a aprovação na Alesp do
projeto de lei que reajusta o piso
salarial do servidor público,
começamos a corrigir esta injus
tiça. A luta do Sindpesp em prol
da categoria, por décadas
preterida, continua”, afirmou a
presidente da entidade, Raquel
Gallinati, em seu perfil do
Twitter.

A vice-presidente do Sind
pesp, Jacqueline Valadares, e os
diretores Moisés Leite Tavares e
Túlio Bueno de Alckmim Morais
acompanharam pessoalmente no
auditório “Juscelino Kubits

chek”, na Alesp, a votação da matéria que amplia o subteto salarial do funcionalismo público estadual.
A medida recebeu 56 votos favoráveis e seis contrários.

Para Jacqueline, que assume o comando do Sindicato dos Delegados nesse mês, trata-se de “marco
histórico” para a categoria:

"Este momento reveste de êxito a luta incansável do Sindpesp na defesa dos direitos da Polícia
Civil do estado de São Paulo. Agradecemos aos deputados que apoiaram e votaram a favor dos
servidores paulistas”, pontuou.

Uma vez aprovado pela Alesp, o projeto de lei agora segue para publicação do Poder Executivo
Paulista. Caso sancionada, a matéria vai permitir o aumento de 50% do salário do próximo governador,
do vice e dos secretários de Estado. Como o vencimento do mandatário é referência para o teto do
funcionalismo, o reajuste se estenderá a várias categorias, incluindo a Polícia Civil.

O trabalho continua
O próximo passo do Sindpesp é a apresentação e a aprovação de Proposta de Emenda Constitucional

(PEC) para a fixação do subteto remuneratório único dos servidores estaduais. A ideia é estabelecer
como limite de vencimentos 90,25% do subsídio dos ministros do Supremo Tribunal Federal (STF), o
que solucionaria, definitivamente, a problemática do teto salarial da categoria. Simone Leone



                  22 Anos com Você!www.jornalaltodotiete.com.br

5Questão de Opinião L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã O
http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

www.jornalaltodotiete.com.br

 Primeira Semana de Dezembro de 2022



6
22 Anos com Você! www.jornalaltodotiete.com.br

L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã OQuestão de Opinião

Primeira Semana de Dezembro de 2022

http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/ https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

www.jornalaltodotiete.com.br

Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

988835348

11 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá

Tudo é feito com
muito carinho aqui,

cada fatia sendo
recheada com muito
amor e uma incrível
explosão de sabores.

Você vai sentir o
sabor de cada

ingrediente, desde o
primeiro ao último

mordisco.


